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Abstract (en)
The invention relates to a warning device, in particular for building sites within the range of an underground railway track, suspended railway track
or floor-mounted conveyor, having at least one visual and/or audible display, in which at least before and/or after the building site area (B) sensors
(3, 4, 5) arranged in stationary fashion are present, the said sensors responding to the approach or passing of a train and in which device one or
more displays (8, 9, 10, 11) controlled by the sensors (3, 4, 5) are provided in the building site area. The sensors and the displays are fed with
power which is taken from terminals which are present in the respective route section. As a result, warning cats carried by the train are superfluous.
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Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Warneinrichtung insbesondere für Baustellen im Bereich einer untertägigen Schienen-, Hänge- oder- Standbahn mit
wenigstens einer optischen und/oder akustischen Anzeige, bei der wenigstens vor und/oder hinter dem Baustellenbereich (B) stationär angeordnete
Sensoren (3,4,5) vorhanden sind, die auf das Herannahen oder Vorbeifahren eines Zuges ansprechen, und bei der im Baustellenbereich ein oder
mehrere von den Sensoren (3, 4, 5) gesteuerte Anzeigen (8,9,10,11) vorgesehen sind. Die Sensoren und die Anzeigen werden mit Energie gespeist,
die von Anschlüssen entnommen wird, die im betreffenden Streckenabschnitt vorhanden sind. Dadurch werden vom Zug mitgeführte Warnkatzen
überflüssig.
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